

ルトイフ事實ハ、ヤガテアツシヨノ暴徒ニオイテモ亦、カクノ如キ恥知ラズニシテ殘虐ナ迫害ガ、吾々ヲ襲フ日ノ來ルデアラウコトヲ聳々ト感ゼサルヲ得ナイ。
コノ度ノ差別裁判コソハ、疑イモナクソノ前觸レニホカナラナイカラデアル。

全被壓迫民衆諸君!!

吾々ハカ、ル支配階級ノ暴壓ニ對シテ斷乎タル決意ヲ以テ、飽迄モ抗爭シ、人間ノ自由ト平等ヲ確保シ、奪ハレタル權利ヲ奪還スルタメニ、吾々ノ。。。カタコトヲ、全國六千部落、三百万人ノ特殊部落民ノ名ニオイテ誓フモノデアル。敢テコ、ニ宣言スル。

一九三三年

解放令發布記念日

差別裁判 全國部落代表者會議
糾彈闘争

決 議

一、昭和八年六月三日、高松地方裁判所ニ於テ山本雪太郎、久本米一ニ係ル結婚誘拐被告事件ニ付、山本雪太郎二十ヶ月、久本米一ニケ年ノ懲役ヲ言渡シタル確定判決ハ封建的、身分的、偏見ニヨル誤判デアルト認メソノ取消ヲ要求スル。

二、警察、検事局、裁判所ノ頑迷、固陋、偏見ノ封建的身分的差別ノ錯覺ニヨリ、結婚誘拐罪トシテ懲役ニ處セラレ現在高松刑務所ニ牢獄ノ苦シマフナメツ、アル冤罪犠牲者、山本雪太郎、久本米一兩君ノ即時釋放ヲ要求スル。

三、國家ノ司法機關トシテノ任務ヲ理解セズ頑迷固陋ナル身分的偏見ニヨツテ法律上罪トナラザル事實ヲ有罪トシテ誤判シタル検事白水勝起、判事三浦通太、小林種吉、久留實治、山下雅邦ヲ懲戒免職處分ニ附スベキコトヲ要求スル。

四、華族令ニヨツテ少數上層身分ノ特權ヲ保証シ、秩祿公債ヲ發行シ